

En la villa Cardenal Raúl Silva Henríquez  
**En septiembre se entregará renovada plaza de calle Los Salesianos**

Poco tiempo les queda a los juegos infantiles en la plaza de calle Los Salesianos, entre Hornillas y Archipiélago Madre de Dios, en la villa Cardenal Raúl Silva Henríquez. Esto porque el municipio está interviniendo desde el pasto hasta la iluminación, obras que ya llevan un 70% de avance.

El alcalde Claudio Radonich visitó el sector, acompañado del director de Obras Municipales, Alex Saldivia, y entregó una evaluación de las zonas que están siendo remo-

deladas. "Esta es la plaza 210 y estamos trabajando en otras 17. Comenzamos en 2018 con un plan maestro de Areas Verdes para que todos los barrios tengan un espacio público primero con luz, para combatir la delincuencia, pero con plazas más bonitas; desde las pequeñas hasta las más grandes, como esta, que viene por un financiamiento de Subdere vinculado con seguridad", recordó.

En particular, esta plaza "es un lugar que en el último tiempo, lamentablemente, ha sido objeto de

delincuencia e incivildades", por lo que la inversión mayor es en iluminación es fundamental para inhibir comportamientos preocupantes, como el consumo de drogas.

La inversión es de \$110 millones, que se enmarcan en el financiamiento de seguridad de los barrios de la Subdere, fondos que han permitido intervenir otros dos espacios similares, en las poblaciones Neida Panicucci y Juan Williams.

A su vez, Saldivia puntualizó que se instalarán nuevas luminarias Led,



Las obras de intervención de la Plaza de calle Los Salesianos.

pavimentación interna con accesibilidad universal, mobiliario urbano como escaños y basureros, y modificación de los juegos, "que ya cumplieron su vida útil y la idea es sacarlos y renovarlos. Debiéramos estar

entregando la plaza en septiembre, porque llevamos un 70% de avance".

La plaza tiene una extensión aproximada de casi 1.200 metros cuadrados, de los cuales 700 serán intervenidos.